

AWNI

Meriahkan Peringatan Hari Bhayangkara Ke-77, Polres Solok Gelar Lomba Stand Up Comedy

JIS Sumbar - SOLOK.AWNI.OR.ID

Jun 21, 2023 - 16:10



SOLOK KOTA - Dalam Rangka Hari Bhayangkara Ke-77 yang tepatnya diperingati pada 1 Juli mendatang, berbagai kegiatan dilaksanakan oleh Polres Solok.

Setelah beberapa rangkaian kegiatan yang bersifat social dan kemanusiaan, untuk memeriahkan peringatan HUT Bhayangkara tahun ini, Polres Solok melalui Sat Samapta melaksanakan Lomba Stand Up Comedy bagi para anggota jajaran Polres setempat.

Kegiatan yang dilaksanakan di Aula Bhayangkari Polres Solok, Rabu, 21 Juni 2023 itu, dibuka resmi oleh Waka Polres Solok Kopol Abdulrahman Surya Negara. S.Sos.

Turut hadir Kabag Ops Polres Solok AKP Ardiansyah Rolindo,S.SIK,MH, Kabag Ren AKP Raplen,SH, Kabag Sumda Kopol Reddy Triananto,MH, Para Kasat dan Perwira Polres Solok.

Dalam sambutannya, Waka Polres Solok Kopol Abdulrahman Surya Negara menyampaikan bahwa kegiatan itu dilaksanakan dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-77 yang mengusung tema 'Polri Presisi Untuk Negeri. Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju'.

Melalui kegiatan tersebut, Kopol Abdulrahman berharap menjadi wahana untuk mempererat solidaritas dan rasa kebersamaan antar anggota POLRI, khususnya Polres Solok dalam menghadapi tantangan tugas kedepan.

"Terlebih kita akan menghadapi perhelatan akbar Politik, Pemilu erentak 2024. Dengan solidaritas dan kebersamaan, tentunya diharapkan kita lebih kuat dalam menghadapi segala tantangan tugas kedepan," ungkap Waka Polres Solok Kopol Abdulrahman berharap.

Usai kegiatan, Kasat Samapta Polres Solok AKP Azwari Siregari menyampaikan pemenang lomba stand up comedy berdasarkan hasil dari penilaian dan keputusan para juri, yaitu Juara I diraih BRIPDA Farlan Arifan Hatta, anggota Sat Samapta, dengan skor 615. Selanjutnya Juara II diraih BRIPKA Andi Eka Satria anggota Polsek Kubung, dengan skor 606, serta Juara III BRIPKA Reski Yulio Tardi, anggota Sat Lantas, dengan skor 596. (Amel)